
等々力中央保育園

保育園運営や日々の保育についてお聞きします。

利用者アンケートの結果について

0

4

97

0 20 40 60 80 100 120

いいえ

どちらともいえない
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職員は「こどもの人権」について、配慮をしながら保育・運営にあたっていますか。
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いいえ

どちらともいえない
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職員はこどもの気持ちを受け止め、大切にしながら対応してくれていると思いますか。
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どちらともいえない
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保育内容（ねらいなど）に関する説明は、わかりやすいと思いますか。
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どちらともいえない
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こどもが安全に過ごせるよう、保育環境が配慮されていますか。
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どちらともいえない
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戸外遊びの機会は十分で、内容が工夫されたものになっていると思いますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

保育園内は清潔に保たれ、こどもの手の届く高さでおもちゃや絵本が整理され自由に遊べるよう配置さ

れていると思いますか。
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どちらともいえない
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保護者が疾病や事故などで急に対応が必要となったとき、よく話を聞き、利用時間の変更など、柔軟に

対応してくれると思いますか。
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いいえ

どちらともいえない
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保育園でのこどもの様子を見る機会があり、保護者が参加しやすい設定（日程や時間帯など）となってい

ますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

保護者が疾病や事故などで急に対応が必要となったとき、よく話を聞き、利用時間の変更な

ど、柔軟に対応してくれると思いますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

こども同士の自我のぶつかりあい（けんかや言い争い）があった場合の職員の対応は適切だと思います

か。
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いいえ

どちらともいえない

はい

保護者が疾病や事故などで急に対応が必要となったとき、よく話を聞き、利用時間の変更な

ど、柔軟に対応してくれると思いますか。
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どちらともいえない
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食事（給食）・おやつなどのメニューは、工夫されたものになっていると思いますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

こどもがけがや体調が悪くなったときの、職員の対応は十分だと思いますか。

0

5

96

0 20 40 60 80 100 120

いいえ

どちらともいえない

はい

職員はあなたやあなたの子どもに関するプライバシー（秘密）を守ってくれていると思いますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

職員の言葉遣いや態度、服装などは適切で、丁寧に対応していると思いますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

こどもの気持ちや様子について職員と話や相談をすることはできますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

キッズビューを媒体としての連絡帳の活用や、お便りの発信は情報共有として満足できるものになって

いますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

保護者が子育てについて、職員に相談することはできますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

こどもの保育に関わる要望や意見を伝えたとき、職員はよく話を聞き、誠実に答える姿勢を持っていますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

こどもの保育に関わる要望や意見は、保護者と職員で情報を共有し、より良い保育園となるよう活かさ

れていると思いますか。
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なるほどせたがやのほいく（世田谷区保育の質ガイドライン）を知っていますか。
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いいえ

どちらともいえない

はい

要望や意見があるとき、保育課や第三者委員（保育園以外の苦情解決相談員）などにも相談できること

を、保育園は伝えていますか。
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等々力中央保育園独自の取り組みについてお聞きします。

総合的な感想についてお聞きします。
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どちらともいえない
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園として正しいサイズの靴を正しく履く「靴教育」に取り組んでいます。子どもの健やかな成長に役立っ

ていると思いますか。
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いいえ

どちらともいえない
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職員は人権・運動・リスクマネジメント・靴教育などのグループに分かれて園内研修を行い、保育の質の

向上を目指して実践を行っています。都度キッズビューで配信してますが、内容はわかりやすいです

か。
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どちらともいえない

はい

保育園には、保育士だけでなく、看護師、栄養士など複数の専門職がいます。それぞれの分野で保育

園での様子や子育てに関する情報を発信していますが、役立っていますか。
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不満

どちらともいえない

満足

大変満足
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等々力中央保育園がよりよい保育園になるためのご意見がありましたら、ご自由にお書き下さい。 

（お子さんや保護者の方が、不適切な対応ではないかと感じたものも含む） 

 

・ 深沢保育園時代の深沢ならでは（日体大生徒との交流や靴教育）の保育は継続されつつ、等々力

中央保育園への統合後には、さらに調理活動や地域の小さな子との交流など新たな取り組みなど

が始まり、日々子どもたちが楽しく過ごす工夫があり本当に感謝の気持ちでいっぱい。 

 

・ 子どもの人権を大切にする習慣、季節を感じる食事や行事が盛んであることが素晴らしいと思って

いる。また深沢保育園入園前の見学の時から感じているのは、園舎と先生方が清潔で、振る舞いが

礼儀正しい事で、さらには、子ども達の教室移動や過ごし方にも未就学ながら落ち着きが感じられた

こと。統合後は、また雰囲気が変化してきているのを肌感で感じる所ではあるが、是非引き続き継続

してもらいたい園の良いところ。 

 

・ 建物のつくりの関係なので、どうにもならないが、いろんな先生と会って、話しをできる機会が減って

しまい、大変残念。クラス担任の先生以外はほとんど話せないのが統合前の奥沢西保育園のときと

だいぶ違うと感じる。 

 

・ 新園舎になって子どもが少し太った。先生が、園庭が狭くなり外遊びが減ったと言っていた。関係が

あるのかはわからないが、伝えておく。 

 

・ 連絡帳の内容の濃さが、先生によってバラバラに感じることがたまにある。出来事や子どもの表情、

発言など、詳細を書いてくれる先生もいれば、そうでない先生もいる。 

 

・ 日々発信されるキッズビューはクラス単位の取り組みのことが多い。個人としては何か気になること

がなかったか教えてほしい。毎日は難しいと思うが、我が子の様子が分かりにくいと感じる。 

 

・ 駐輪場の鉢植えについて。門側に沿っていくつか鉢植えが置いてあり素敵だが、自転車を動かす際

にどうしても位置的にぶつかり倒してしまうことが時々ある。子どもを乗せつつ他の自転車にも気を

付けつつ自転車を動かすと鉢植えに気づくことが出来ず、度々申し訳なく思う。鉢植えの位置を移動

してもらえると、とても助かる。 

 

・ 土曜日保育用の準備のカゴが小さく、いつもオムツや着替え等入りきらない。もう少し大きいと助か

る。 

 

・ 食育の機会をもう少しはぐくめる体験ができればいいと思う。 

 

・ 感染性対策でなくなっていた縦割りでのグループ活動が、そろそろ復活してくれるとうれしい。 

 

・ 保護者会が平日の夕方早い時間だと、参加が難しい事が残念。時短勤務なうえにさらに早退をして

3 時ぐらいに退社せねばならず、兄弟分もあると近い日程で 2 度の時間休をとらねばならず、そうし

た休みは病気などやむを得ない時に使えたらと思う。仕事も回らないので、もう少し遅い時間か、土

曜日に設定してもらえるとありがたい。 

 

・ 担任の先生方にいつも丁寧に対応してもらい感謝している。どの先生と廊下ですれ違っても「○○ち

ゃんまたね！」など、声をかけてもらえ、子どもたちも安心して保育園に通っていると思う。 

 

・ 先生方は通常保育に加えて、子どもたちの成長に合わせて日々の活動を考え、折々の季節の行事

では、日本の文化を、工夫を凝らして子どもたちが楽しめる形で伝えてくれている。また、子どものこ

とだけでなく、親のことまで気遣ってくれ、とても感謝している。 

 

・ 先生同士の連携も良く、一人一人人間性が素晴らしい先生ばかりだと思う。細かなことも報告をして

くれる。個人的には、忙しそうで我が子のちょっとした保育の様子を伺うのは気が引ける事があり、

なるべく子どもから聞くようにしているが、時々エピソードを話してくれる先生もいて嬉しい。 



 

・ 個人面談をしたとき、先生が子どもの性格をよくみてくれているなと感じた。私の相談も聞いてくれて

ありがたかったので、今後も個人面談は続けてほしい。 

 

・ 子どもが園内で転んだ日の報告、怪我をした時のその後の通院フォローなど、とても心強くありがた

いが、担任の先生の負担が大きいと感じる。人を増やすこと含め、職員の負担が軽くなる方向にも

予算を割いてほしい。 

 

・ 週に何回か英会話の時間をいれてほしい。 

 

・ どちらとも言えないを選択した設問に関しては、先生によって満足度がまちまちのため。満足度が高

い先生には本当によくしてもらっている。その先生がいるから保育園生活を今まで送れてきたと言っ

ても過言ではない。満足度が低い先生に関しても、不満というほど低い訳ではなく、聞いたことにつ

いてはきちんと答えてくれる。あの先生ならこんなことまで園での様子を教えてくれるな、と感じる点

があるだけで、不満は一切ない。 

 

  



 

今後の取り組みについて 

 

 日頃より等々力中央保育園の園運営に、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。 

今年度は移転・統合があり、不安やご不便をおかけすることもありましたが、保護者の皆様のご理解や

ご協力により、スムーズな統合に繋がりました。改めて感謝申し上げます。 

 この度は、たくさんのご意見をありがとうございました。全職員で共有させていただき、嬉しいお言葉や

励ましのお言葉を励みにし、ご要望・ご意見は真摯に受け止め、よりよい保育園となるよう努めてまいり

ます。 

 

・ 新園舎になり環境が変わったことで、以前とは同じようにできないこともありますが、新しくなったから

こそできる保育やかかわり方を探っているところです。戸外あそびは散歩に出る機会を増やし、運動

あそびのやり方も工夫して、体をたくさん動かして遊べるようにしていきます。 

 

・ 連絡帳の記載内容や、職員の対応に差を感じされたとのご意見に関しては、日中のお子さんの様

子が保護者の方に伝わるよう、園内研修などを通して職員の文章力や対応力のスキルアップを目

指します。また日々のコミュニケーションを大切にし、どの職員でも信頼していただけるよう努力して

まいります。 

 

・ 幼児クラスの配信では、クラス全体の様子が主になり、個人の姿が分かりにくいこともあるかと思い

ます。気になる姿や保護者の方と共有したい事は、その都度声を掛けたり連絡帳機能に入力したり

しています。お子さんの様子が分かりやすいよう、配信の書き方も工夫していきます。 

 

・ 駐輪場の鉢植えについては、位置を変更しました。また、土曜日保育のかごは、１歳児用が小さい

ため、準備が出来次第、大きいものに交換します。利用される方の立場になって見られるように気を

付けていきます。 

 

・ 食育の活動は、現在栽培物の世話や収穫、栄養指導、調理活動などを行っています。また、日々の

給食も食育活動のひとつです。年齢に合った食育活動の工夫をしていきたいと思います。 

 

・ 異年齢交流は園としても大切にしていきたいことなので、次年度は縦割りのグループ活動も取り入

れていきたいと考えています。今年度は統合で 2 クラスになったため、まずは「学年」としての子ども

たちの関係づくりに趣をおいて保育を行ってきました。現在は異年齢の自然なかかわりをねらいとし

て、日々の保育や散歩、靴教育などを通したかかわりもつようにしています。 

 

 

・ 保護者会の開催の仕方については、お子さんの負担や土曜日に仕事がある方もいることも考え、平

日夕方に行わせていただいています。無理なく多くの方に参加していただくため、短時間で行えるよ

う内容を工夫するなどしていきたいと思います。また、ご兄弟のいるご家庭に対しては、日程が近く

ならないように調整していきます。参加ができない場合でも、情報共有が図れるよう、当日の内容を

配信し、口頭でも個別にお知らせするようにしております。ご理解いただければと思います。 

 

 

アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

等々力中央保育園では、アンケートの結果を踏まえ、よりよい保育園となるよう職員一同努力してまいり

ます。 


